

10月になりました。秋の訪問は9月11日の海老名ボイスのソノポ厚木からスタートしています。練習の成果を発揮してワンハートらしいコンサート・公演をいたしましょう。
 新入会者の紹介コーナーを掲載しました。新入会者の皆さんは、活動を通してワンハートの理念や心をつ一つにして活動していく様子を体感して頂きたいと思えます。新入会の皆さんは秋訪問を見学されるので、どうぞ声かけして下さいね。

秋の訪問コンサート日程 (赤字は変更・追加)

10/3(火) 道志会	14:00	琴
10/4(水) sonpoラヴィーレ綾瀬	14:00	綾瀬V
10/15(日) ヨウコーキャッスル綾瀬	14:00	綾瀬ベル 司会綾瀬V
10/18(水) 道志会	14:00	綾瀬V
10/26(木) 泉正園	14:00	綾瀬ベル
10/27(金) メイプル	14:00	琴
10/28(土) 神奈川セントラル	13:30	座間ベル・座間琴
10/30(月) サンホーム鶴間	14:30	琴
10/30(月) サニーステージ大和	14:00	海老名V
11/1(水) ヴィラ城山	14:00	琴 司会綾瀬V
11/4(土) サニープレイス座間	14:30	座間ベル・座間琴
11/12(日) ヨウコーキャッスル綾瀬	14:00	琴 司会綾瀬V

琴プログラム	綾瀬ベルプログラム	座間ベルプログラム
(すべてスピーカー要)	曲目変更	
1、5番街のマリー	1、ジュピター	1 可愛い
2、虫の声	2、すみれの花咲ころ	かくれんぼ
3、ハッピーバースデー	3、里の秋	2 もみじ
4、いつでも夢を	4、ハッピーバースデー	3 たき火
5、この世の花(歌)	5 学生時代(歌)	4 村祭り
6、汽車(歌)	6、タヤけ小焼け(歌)	5 ふるさと
7、りんごのひとりごと(歌)	7、三太郎体操	6 恋の季節
8、三太郎体操	8、りんどう峠(歌)	7 木曾節
9、かかし(歌)	9、世界は二人の為に	
10 琵琶湖周航の歌(歌)	10、炭坑節(歌)	
11、木曾節(歌)	11 握手ゲーム	
12、いい湯だな(歌)	12、いい湯だな(歌)	
13、握手ゲーム		
14、故郷の空(歌)		

ボイス
 岩おはぎ、帽子の魂、お祭り、コーラス、みんなで歌いましょうなど

秋の訪問コンサートにあたり、どのようなコンサートが皆さんに喜ばれるのか施設の担当者に伺ってみました

メイプル(伊藤さん)

皆さんにとって、良く知っている曲、馴染みのある曲を歌うのが楽しいようです。またみんなで出来る手遊びも良いです。例えば「幸せなら手をたたこう」なども好評です。

泉正園(田淵さん)

演奏に合わせて歌う、一緒に体操、手遊びをするなど良いです。それから先日ホワイトボードを利用して、簡単なクイズやなぞなぞを書いていましたが、これも良かったです。みんなにとって、なるほどなあとおもうような事、健康に役立つ情報をクイズ形式でするのも良いですねえ。

サニーステージ大和(山田さん)

大正琴は定期的に来て頂いていますが、一緒に歌ったり、演奏を聴いたり、みんな喜んでます。認知の方もいるので、踊り、フラダンスなど動きのあるものが好まれます。理解しやすい、笑えるものが良いです。サニーステージにはあまり外部の方は来ていません。ワンハートの訪問は暮のベル演奏も楽しみにされています。

サンホーム鶴間(本波施設長)

サンホーム鶴間は特に認知度が進んでいる方が多いので、一緒に歌ったり、体操したりとワンハートのプログラムは楽しく、脳に刺激になるので、みんなに「コンサートがあるよ」と声かけも積極的にしています。これまで通りで充分だと思います。他の団体は演奏を聴かせるのがほとんどです。ワンハートのようなプログラムで来る団体はほとんどいません。

道志会(寺田さん)

訪問で、きてくれるグループで、ワンハートはナンバー1です。知っている曲、なじんだ曲などみんなが喜ぶ曲がプログラムに入っているからです。先日、音楽大学の研修生がきて演奏しましたが、クラシックばかりで、ちょっとという雰囲気でしたよ。みんなにとって、演歌が一番のようです。唱歌も良いですね。困っている事もあります。実はこの前来たグループは、毎回歌詞の作成を事前に依頼してきます。何曲もあり、30人分作りましたが、大変でした。自分たちで作成して欲しいのですが、なかなかそうも言えなくてね。

ざっくばらんに語って頂き、大変ありがたかったです。自主活動でも参考になりますね。皆さんにとって楽しいコンサートは何でしょう？みんなで常に追求してまいりましょう。

新入会者を紹介いたします(音楽編)

小笠原長太郎さん



今回大正琴グループ参加は屋外活動が出来ない折りのつなぎ趣味活動とし、男性員加入者のいる当会に加入いたしました。

木村瑠子さん



大正琴教室は、残り少ない一生に、目標と元気を頂き、感謝の気持ちしかありません。リハビリ(脳血管病)脳トレに最高の楽器だと思います。体調と相談しながら楽しく過ごせるよう願っております。

松本美佐子さん



20年程前に齋藤先生とご縁があり、ハンドベルでボランティアをやっていると伺って感動した記憶があります。そして、その感動は「20周年心のコンサート」を聴いて再びよみがえることになりました。演出の素晴らしさにも感激し、私の心の琴線に共鳴してすぐに入会をさせていただきました。かねてから大正琴にも興味があり、無謀にもベルと両方に挑戦することにしました。なかなか練習時間がとれず、ボランティアの大儀が果たせるかどうか不安がありますが、皆様方のボランティア精神に牽引されて、ついて行くつもりです。どうぞよろしくご指導お願い申し上げます。

写真の鳥は、「キビタキ」。サハリンから夏鳥として飛来します。